

Schülerbetriebspraktikum der Mittelschule Schöllkrippen

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit diesem Schreiben kommt ein Schüler oder eine Schülerin der 9. Jahrgangsstufe unserer Mittelschule zu Ihnen. Die Schüler suchen einen Betrieb, in dem sie im Rahmen des Unterrichts im Fach Wirtschaft und Beruf ein Betriebspraktikum machen können.

Das Fach Wirtschaft und Beruf will dem Mittelschüler einen wirklichkeitsnahen Einblick in die Arbeits-, Berufs- und Wirtschaftswelt vermitteln und ihn bei seiner Berufswahl unterstützen.

Aus diesem Grund schreibt das Bayer. Staatsministerium für Unterricht und Kultus die Durchführung eines Schülerbetriebspraktikums verpflichtend vor.

In einem Betrieb soll der Schüler/die Schülerin erfahren, was es heißt, berufstätig zu sein. Hier soll er/sie je nach den gegebenen Möglichkeiten dargebotene Informationen aufnehmen, beobachten, mitarbeiten und selbständig tätig werden. Diese Erfahrungen kann dem Schüler/der Schülerin auch bester Unterricht nicht bieten.

Aus den genannten Gründen beabsichtigt unsere Mittelschule in der Zeit vom

11. - 22. Juli 2022

ein Betriebspraktikum durchzuführen. Wir würden uns freuen, wenn sie bei diesem Vorhaben unsere Schüler unterstützen und einen Praktikumsplatz zur Verfügung stellen.

Eine Haftpflichtversicherung zur Abdeckung von Haftungsansprüchen der Betriebe gegenüber Beschädigungen wird von der Schule abgeschlossen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Scherg
Rektor